

日野小学校だより

令和3年度
須坂市立
日野小学校④
R3・6・24

日野小スポーツの日への応援ありがとうございました



昨年は9月に行った「日野小スポーツの日」でしたが、梅雨入りする前にさわやかな天気のもとで実施することができました。今年も感染拡大を予防しながらの実施となりました。様々なことに気をつけながらの準備期間も、協力し合って、楽しみながら練習してきた子ども達です。

入学したての1年生も、本当にしっかりできました。

これも、健康管理・運動着の洗濯・そして何より温かい励ましの言葉をかけてくださった保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。

スポーツが得意な人も苦手な人も、互いに支え合いながら体を動かしてきました。1人ではできない、学校でしか体験できない活動として大切に感じています。



6月は「手つなぎ月間」です



校長先生のお話より

昨年11月に、りかさん(仮名)はコロナウイルスにかかってしまいました。りかさんは1週間学校に行くことができず、クラスの子もPCR検査を受け、結果が出るまで家の外に出られませんでした。家族との旅行・部活動・ピアノの発表会・お買い物など、友だちが予定していたことが全てだめになり、りかさんはとても悲しい気持ちになりました。自分のせいで、友だちにいやな思いをさせてしまったと泣いていました。りかさんのお母さんはそんなりかさんを見てもっとつらい気持ちになりました。コロナにかかりたくてかかったわけではないのに。りかさんはみんなに会うことが不安で、学校に行くことができなくなってしまいました。皆さんなら、りかさんに、何て声をかけますか？

また、今現在、実際に起こっている話です。よしおさん(仮名)のお父さんとお母さんはレストランをやっていたのですが、コロナのせいでお店がつぶれてしまいました。お父さんはお仕事を失い、毎月払うお金も払えなくなりました。ご飯のおかずがない日、お風呂に入れない日、洗濯ができない日もあり、学校に着ていく服がなく休んでしまうこともありました。それが今も続いています。コロナがなければ苦しむことはなかった。皆さんなら、よしおさんに何ができそうですか？

各学級では、校長先生のお話を聞いて「自分にできること」「自分ならどんな言葉をかけるか」を考えることを通して、自分の中の偏見や差別の気持ちと向き合うことができたと思います。また、「なかよしの木」を作る活動を通して互いの良さを再発見しています。各教科の学習でも、安心して生活できる仲間作りについて考えています。学校全体では、ペア清掃や児童集会を通して、心をつなぐ活動に取り組んでいます。

今年度日野小学校が目指す児童の姿の一つ「**他者を思いやる優しい子ども**」の育成に向けて、教師も共に考える毎日となっています。



保護者の皆様へ

・資源回収(6月19日)へのご協力ありがとうございました。

あいにく雨天となってしまいましたが、今年度第1回目の資源回収を実施することができました。収益はPTA会費に入れて子ども達のために有効活用させていただきます。

・PTA 役員の皆様からのメッセージを YouTube でご覧ください。

オクレンジャーで URL を配信します。右の QR コードからもご覧いただけます。ICT を上手に活用して、PTA 活動を盛り上げていただけそうです。

紹介が遅くなってしまいました。お詫び申し上げます。

URLの配信は
保護者のみ

・有限会社 オメノ 様から朝日写真ニュース1年分を寄贈していただきました。

「私たちの地球を守ろうキャンペーン」実施につなげるための朝日写真ニュースとのことです。ありがとうございます。